

# ACUMULAN MILLONES EN SU PATRIMONIO

## #PARTIDOSPEQUEÑOS

EL PT 694 MDP EN 66 EDIFICIOS; EL PVEM, 136 MDP EN BIENES Y MC SUMA MÁS DE 86 MDP



Partidos políticos como el PT, PVEM y MC, que hasta ahora son considerados en las últimas fuerzas, acumulan millones de pesos en bienes muebles e inmuebles.

De esas tres fuerzas políticas, el Partido el Trabajo (PT) es el que cuenta con más bienes con 66 inmuebles, entre estos edificios de sus sedes estatales, con un valor de 694.2 millones de pesos.

Entre los inmuebles de los que se ha hecho el Partido del Trabajo están bodegas, en fraccionamientos, pero en su gran mayoría son edificios que se encuentran en varios estados del país y que albergan a sus sedes estatales de Morelos, Puebla, San Luis Potosí, Tamaulipas, Tlaxcala, Aguascalientes, Yucatán, Zacatecas, Durango, Guerrero, Jalisco, Chiapas, entre otras entidades.

Asimismo, del total, el partido de la estrella cuenta con 18.1 millones de pesos en bienes en general, desde computadoras, hasta muebles de oficina.

Según datos de Transparencia, el Partido Verde Ecologista cuenta con 136.3 millones de pesos en bienes muebles e inmuebles. En sus 38 años de vida ha acumulado cuatro inmuebles con un valor de 87.8 millones de pesos, los cuales se encuentran en la Ciudad de México y pertenecen a la dirigencia nacional. El PVEM también cuenta con 48.4 millones

de pesos en bienes en general.

Movimiento Ciudadano (MC), por su parte, cuenta con bienes por 86.4 millones de pesos, de los cuales 65.2 mdp forman parte de seis inmuebles que forman parte de la dirigencia nacional y se ubican en la Ciudad de México.

Como una obligación, los inmuebles de los partidos políticos los reportan en los informes de gastos a la Unidad Técnica de Fiscalización del INE y de acuerdo con el gobierno federal, el Sistema de Inventario del Patrimonio Inmobiliario Federal y Paraestatal, lleva el seguimiento de los inmuebles, la información de éstos de cada dependencia, así como el registro y catastro de bienes inmuebles.

**66**

BIENES INMUEBLES REPORTA EL PARTIDO DEL TRABAJO.

### DATOS EN LINEA

- Todos los partidos deben subir su información de bienes al INE.
- El INE reporta todos los bienes al Instituto Nacional de Transparencia.
- El INAI sube la información a la Plataforma Nacional.
- Los datos completos los pueden consultar los ciudadanos.





FOTO: ESPECIAL

**ORIGEN** | • La sede nacional del PT, ubicada en la colonia Roma, en la Ciudad de México.

